

Schüler helfen laufend

Mariengymnasiasten beim Grugalauf

Erneut hat sich der Grugapark in Essen in eine Bühne für sportliches Engagement und Solidarität verwandelt: Über 4000 Teilnehmer legten beim von der Stiftung Universitätsmedizin Essen organisierten Grugalauf gemeinsam mehr als 30 000 Kilometer zurück. Mit dabei waren auch die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 6 und Q1 des Mariengymnasiums, die sich in ihren jeweiligen Sportkursen im Vorfeld auf den Lauf vorbereitet hatten.

So übte beispielsweise Lars Wojacek mit seinen 26 Schülern der Klasse 6c in den Sportstunden das Laufen auf Zeit.

Angefeuert von ihren Klassenlehrern Daniel Schmitz und Kristin Wiedemeier, absolvierte die Klasse am Vormittag die 700 Meter lange Schülerlauf-Strecke mit Begeisterung und Teamgeist.

Der Grugalauf stand in diesem Jahr unter dem Motto „Laufend helfen“ und unterstützte Förderprojekte in der neuen Kinderklinik der

Universitätsmedizin Essen. Die Veranstaltung bot für alle Altersgruppen und Fitnesslevel passende Laufoptionen, wobei der Spaß und der gute Zweck im Vordergrund standen.

Die Kombination aus sportlicher Betätigung, Gemeinschaftserlebnis und Unterstützung wohlthätiger Projekte machte den Grugalauf 2025 zu einem unvergesslichen Ereignis für alle Beteiligten, die für das Mariengymnasium an den Start gegangen sind.



Die Klasse 6d des Mariengymnasiums mit Sportlehrer Lars Wojacek hat am Grugalauf teilgenommen. PRIVAT